
 

  



  
 

 

 

 
 

 

Chères Saint-Aulairiennes, 
chers Saint-Aulairiens, 
L’année 2024 se termine, et 
c’est avec simplicité et sincérité 
que je souhaite revenir sur ce 
que nous avons accompli 
ensemble.  
Ces derniers mois, nous avons 
avancé pas à pas pour faire de 
Saint-Aulaire un village où il fait 
toujours bon vivre, en restant 
attentifs à vos attentes et à la 
réalité de notre commune. 
Côté finances, il fallait 
redresser la barre.  
Ce n’était pas une mince 
affaire, mais avec des choix 
réfléchis et un travail d’équipe, 
nous avons pu équilibrer les 
comptes tout en poursuivant les 
projets qui comptent pour vous. 
Et, bonne nouvelle, cela s’est 
fait sans toucher aux impôts 
locaux.  
C’est une vraie satisfaction de 
voir que l’effort a payé. 
 
Un autre moment important 
cette année : le début des 
travaux de restauration de 
l’église.  
Ce bâtiment, témoin de notre 
histoire, méritait qu’on s’y 
penche sérieusement. Grâce à 
des financements bien 
négociés, ce chantier avance 

sans impact pour vos 
portefeuilles.  
Préserver notre 
patrimoine tout en restant 
raisonnables, c’est ça notre 
ligne de conduite. 
Bien sûr, 2024 n’a pas été 
qu’une affaire de chiffres ou de 
travaux.  
C’était aussi une année de 
moments partagés : moments 
festifs, projets associatifs, 
discussions lors de temps 
collectifs ou au détour d’une 
rue…  
Ces instants montrent que, 
malgré les défis, notre village 
reste bien vivant.  
Merci à tous ceux qui y 
contribuent : élus, bénévoles, 
associations, agents 
communaux, et bien sûr vous, 
habitants. 
 
Pour 2025, on garde le cap. On 
va continuer à améliorer ce qui 
doit l’être, à soutenir vos 
initiatives et à faire en sorte 
que Saint-Aulaire reste ce petit 
coin de Corrèze où il fait bon 
grandir, travailler et profiter de 
la vie. 

Je vous souhaite à toutes et 
tous mes vœux pour cette 
année 2025, entourés de ceux 
qui comptent pour vous.  
 
Prenez soin de vous, et à très 
bientôt pour continuer à écrire 
ensemble l’histoire de notre 
village. 
 
Amicalement, 
 
Francis BORDAS 
Maire de Saint-Aulaire 

Commune de Saint Aulaire 

Bulletin Municipal – 
Edition Janvier 2025 

« La Gazette de St Aulaire » 
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Le Conseil Municipal 
 



Les Commissions 
 
 
 

Président des Commissions : Francis BORDAS, Maire 

VOIRIE – BATIMENTS COMMUNAUX Philippe LAIR Vice-Président 

Julien BATY 

Guillaume MALAVAL 

Christophe POUCH 

Eric VIDALIE 

ECOLE – CANTINE - PERISCOLAIRE Cyril COUMES Vice-Président 

Nathalie FRAYSSE 

Céline HAQUART 

Vincent FLODORER 

Sabrina CAUTY 

URBANISME - AMENAGEMENT Julien BATY Vice-Président 

Cyril COUMES 

Céline HACQUART 

Philippe LAIR 

Eric VIDALIE 

VIE DE LA COMMUNE  

Associations – Manifestations – Sport – Jeunesse – 

Culture – Social - Ainés 

Manuela SALINAS Vice-Présidente 

Julien BATY 

Vincent FLODERER 

Dominique MEYJONADE 

Nathalie FRAYSSE 

Céline HACQUART 

Virgine TAVARES 

Sabrina CAUTY 

COMMUNICATION Julien BATY Vice-Président 

Cyril COUMES 

Manuela SALINAS 

RESSOURCES HUMAINES Virgine TAVARES Vice-Présidente 

Cyril COUMES 

APPEL D’OFFRES Celine HACQUART (Titulaire) 

Philippe LAIR (Titulaire) 

Julien BATY (Suppléant) 

Eric VIDALIE (Suppléant) 

FINANCES – FISCALITE - ELECTIONS Céline HACQUART Vice-Présidente 

Nathalie FRAYSSE 

Christophe POUCH 

PAYS D’ART ET D’HISTOIRE CAUTY Sabrina - Titulaire 

MEYJONADE Dominique - Suppléante  
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Soirée des agents communaux   
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Dans le cadre d’une 
soirée de cohésion 
d’équipe communale, 
Agents, Personnel 
enseignant et Élus ont 
été conviés à une 
soirée « After Work » au 
Cardinal le 
12 Décembre 2024. Le 
tout dans une ambiance 
festive et conviviale. 
Un peu de détente pour 
conclure une année 
bien chargée !  
 
 

Retrouvez ci-dessous l’ensemble de nos agents sur leurs différents 
postes à votre service au quotidien 

MAIRIE 
54 Avenue Robert Golfier 

Lundi : 8h30-12h00 
Mardi : 8h30-12h00 / 14h00-17H30 

Mercredi : 8h30-12h00 
Jeudi : 8h30-12h00 / 14h00-17h30 

Vendredi : 8h30-12h00 

Chrystèle BROCHET 
Secrétaire générale de mairie 

 

Mélisande MARCHAL 
Adjoint administratif 

 

Nous sommes joignables par téléphone ou par mail 
Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h00 et de 14h00 à 17h30 

AGENCE POSTALE 
54 Avenue Robert Golfier 

Du lundi au samedi : 9h30-12h00 

SERVICES TECHNIQUES 
VOIRIE 

409 rue de la coopérative 
 

Mélisande MARCHAL 
Adjoint administratif 

David ISIDORE 
Adjoint technique 

 

Jean-Louis LACHAUX 
Adjoint technique 

 

Roger COLOMBI-BORG 
Adjoint technique 

 

SERVICE SCOLAIRE ET 
PERISCOLAIRE 

Juliette CHARLET 
Adjoint d’animation responsable ALSH 

 

Victoria LABARBARIE 
Adjoint d’animation et adjoint technique 

 

Laure MARCONNET 
Adjoint d’animation et adjoint technique 

 

Richard MARROT 
Cuisinier 



 

 

 

Théâtre du Foyer Rural 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

Les Nouvelles des Associations 

« 2024 le théâtre a fêté ses 70 
ans ! » 
L'année a été très dynamique 
pour le Foyer Rural en 2024 avec 
un spectacle à Pâques, où la 
comédie était toujours à 
l'honneur. Les nombreux et 
fidèles spectateurs ont apprécié : 
 un sketch sur l'univers du 
rugby, écrit et joué par Sébastien 
& Jérôme 
 3 petites pièces écrites par 
Marie-France pour les jeunes : 
- Schtroumpf City, saynète 
humoristique sur le thème des 
J.O., jouée par les enfants de 
moins de 11 ans 
- A corps perdu 
- L’anniversaire du Roi, par les 
adolescents, avec de 
magnifiques costumes de 
l'époque de Louis XIV 
confectionnés par les couturières 
de la troupe : Ludivine & 
Marianne. 
 2 comédies interprétées par les 
adultes : 
- A coups de balais, de Joanny 
GIRARD, sur les cambriolages. 
- Le boa aux fraises, de Pierre 
SAUVIL sur l'adultère. 
Pour la première fois, la 
télévision « France 3 Pays de 
Corrèze » est venue faire un 
reportage sur les artistes et leur 
motivation : quelle fierté de 
passer à la télé ! 

Les jeunes comédiens ont eu 
aussi le plaisir et le privilège 
de monter sur scène en plein 
air, à côté de l'église de St-
Aulaire, lors du pique-nique 
citoyen et aussi à 2 reprises à 
l'hôpital de Brive pour les 
enfants malades sur 
l'invitation de l'association 
"Pour nos P'tits Gaillards". 
Et pour récompenser les 
artistes, le Foyer a organisé 
un week-end très sympathique 
au village du Bournat. 
Afin de fêter les 70 ans du 
Foyer, une belle exposition 
menée par Sébastien & 
Nathalie, s'est tenue à la 
mairie à l'automne pendant 21 
jours, elle a mis en lumière 
des témoignages d'anciens 
artistes, des articles de 
presse, des vidéos, des 
photos, des magnifiques 
costumes et décors réalisés 
par la troupe elle-même. Nous 
tenons à remercier la mairie 
pour son aide très 
appréciable. 
 
Rendez-vous en 2025 à la 
salle de Bellevue de Saint-
Aulaire pour 3 représentations 
théâtrales à 20h30 : 
Samedi 19 avril 
Dimanche 20 avril 
Samedi 26 avril 

En attendant la joie de 
vous retrouver, toute la 
troupe vous souhaite de 
partager de beaux 
moments pour les fêtes 
de fin d’année et vous 
adresse ses bons vœux 
pour 2025. 
 
Nathalie FRAYSSE 
Présidente du Foyer 
Rural St-Aulaire 
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Association Pirouette Cacahuète 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

La Maison d’Assistantes 
Maternelles Pirouette 
Cacahuète s’est agrandie 
depuis Septembre 2024 
en accueillant une 4ème 
assistante maternelle 
agréée pour 4 enfants :  
Mme MAURICE Kathy.  
 
Courant 2025, nous 
allons organiser :  
une vente de gâteaux, 
une tombola de Pâques,  
ainsi qu’un Vide 
Dressing.  
 
Les dates vous seront 
communiquées en début 
d’année.  
 

Toute l’équipe de 
l’Association Pirouette 
Cacahuète vous souhaite 
de belles fêtes de fin 
d’année. 
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Association Pirouette Cacahuète 

05 87 49 78 23 

07 75 25 25 89 



 
 
  

L’Union Varetz Saint Aulaire Rugby 

 

 

 

 

Après avoir fêté son 
cinquantenaire en juin 
2023, l’USV a assuré son 
maintien en Régionale 2 
à l’issue de la saison 
2023-2024, tout en 
connaissant des 
problèmes d’effectifs.  
 
Le club voisin de Saint 
Aulaire étant confronté 
au même phénomène, 
après concertation, les 
présidents et dirigeants 
des 2 clubs ont décidé de 
se regrouper pour former 
l’Union Varetz Saint-
Aulaire Rugby (UVSAR) 
évoluant en Régionale 2 
du championnat 
Nouvelle-Aquitaine.  
 
Ce nouveau 
rassemblement de 2 
clubs est la dernière 
entente apparue dans le 
rugby corrézien pour la 
saison 2024-2025 qui 
voit le début d’une 
nouvelle aventure pour le 
rugby varetzien. 

Après avoir constitué un 
nouveau staff et avec un 
effectif commun d’une 
cinquantaine de licenciés, 
le maintien à ce niveau 
constitue l’objectif de la 
saison.  
 
Dans une poule composée 
de 9 clubs, ce 
championnat promet de 
beaux derbies puisque 
ASPO, Chasteaux, 
Dampniat, Chameyrat, 
Salignac et 3 clubs haut-
viennois nous seront 
opposés.  
 
Après un début de saison 
mitigé et à la fin des 
matchs aller (le 
8 décembre), l’équipe A 
occupe la 7ème place, 
l’équipe B étant classée 
4ème, le collectif étant en 
constante progression. 

Les matchs à domicile 
sont disputés 
alternativement sur les 
terrains de Saint-
Aulaire et Varetz. 
 
Au niveau des juniors, 
l’entente se poursuit 
avec les clubs de 
Malemort et Meyssac ; 
les plus jeunes de 6 à 
14 ans sont toujours 
rattachés à l’entente 
SAVJOO (St-Aulaire 
Varetz Juillac Objat 
Orgnac). 
 
Dimanche 
1er décembre, l’USV a 
organisé à la salle 
COLETTE son 
traditionnel repas 
campagnard, un beau 
moment convivial qui a 
permis de régaler les 
papilles des nombreux 
convives présents. 
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Familles Rurales 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Familles Rurales Saint-Aulaire est 
une association ouverte à tous et 
au service de tous.  
Notre association est portée par 
des bénévoles qui s’engagent et 
consacrent du temps au 
développement d’actions utiles au 
bien vivre sur votre territoire.  
Nous défendons les valeurs 
humaines de solidarité, de 
convivialité, de respect des 
différences, d’accueil et de soutien 
des plus fragiles, de responsabilité, 
de participation et d’engagement 
dans la société. 
  
Nous souhaitons œuvrer à 
l’épanouissement de chacun, dans 
un esprit de solidarité en mettant 
en lien les personnes.  
En 2023-24, l’association a réuni 
plus de 100 personnes sur un panel 
d’activités variées qui se 
poursuivent cette année.  
A tous ceux qui souhaitent débuter, 
ou poursuivre, une activité 
physique, des cours de 
gymnastique, de Pilate et de yoga 
sont dispensés chaque semaine par 
des professionnelles dans la salle 
polyvalente de Bellevue mise à 
notre disposition par la mairie.  
Les amateurs de nature peuvent 
participer à nos randonnées 
mensuelles.  
Chaque dernier samedi après-midi 
du mois, dix à quinze randonneurs 
se retrouvent pour un parcours 
d’une dizaine de kilomètres dans 
les environs. Notre programme 
s’est achevé l’année dernière le 
jour du pique-nique citoyen, avec 
une belle randonnée au départ de 
Saint-Aulaire Eglise.  
 

Ceux qui préfèrent les activités 
créatives peuvent rejoindre 
l’atelier tricot (chaque lundi), ou 
l’atelier couture les 2e et 4e 
vendredi du mois. Aux enfants, 
nous proposons un atelier aux 
vacances scolaires de février et 
d’avril. 
 
Nous croyons en l'importance du 
lien social et de la solidarité, c'est 
pourquoi nous nous retrouvons 
autour d’événements conviviaux, 
tels que les galettes en janvier, 
un buffet dinatoire en juin et, tout 
au long de l'année, des goûters 
concoctés par les talentueux 
gourmets des ateliers tricot et 
couture. 
 
Nous sommes cofondateurs et 
coadministrateurs du Relais 
Familles Rurales à la Maison des 
Associations à Objat où vous 
retrouvez d’autres activités et 
services comme 
l’accompagnement au numérique 
et aux démarches en ligne. Le « 
réseau voisineurs » met en 
relation des bénévoles qui visitent 
régulièrement des personnes 
isolées qui le souhaitent. Cette 
action est conduite sous l’égide 
de la Fédération Familles Rurales 
19, la MSA du Limousin et 
l’Instance de l’Autonomie d’Objat.  
 
Quelques mots pour rappeler à 
chacun que l’association 
FAMILLES RURALES de Saint-
Aulaire, créée en 1996, a le 
souhait et la volonté d’agir pour et 
avec ses adhérents et les 
habitants de la commune.   

Le Mouvement national 
FAMILLES RURALES, auquel 
nous adhérons, est pluraliste, 
indépendant et laïc.  
Par ses 1860 associations 
locales (dont 22 en Corrèze), le 
Mouvement est un acteur 
incontournable de la défense 
des familles et de la 
construction des ruralités de 
demain.  
En 2025, Familles Rurales 
Saint-Aulaire continuera 
d'accueillir chaleureusement 
tous ceux qui souhaitent 
rejoindre nos activités et/ou 
porter de nouveaux projets. 
Alors n’hésitez pas à nous 
rejoindre ! 
Nous souhaitons à tous et à 
chacun une belle et heureuse 
année 2025, florissante de liens 
chaleureux en famille, en amitié 
et en voisinage.  
 
Pour FAMILLES RURALES 
SAINT-AULAIRE, les 
administrateurs : Jean-Marc 
Bugeat, Martine Casanova, 
Marie-Claude Couloumy, Marie-
Claude Fanthou, Marcel Guyet, 
Bernadette Hendrickx, Marie 
Lachèze,  Bernard Martin,  
Annie Neuville, Bernadette 
Pouyade, Valérie Voghel.   
 
Pour plus d'informations sur nos 
activités, n'hésitez pas à 
contacter  
Marie-Claude au 06 74 25 83 88 
ou  
Bernadette au 07 58 23 88 52. 
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Les P’tits Amis de St’O 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

La première mission des 
P’tits Amis de St’O’ est de 
collecter des fonds pour le 
financement des projets 
pédagogiques de l’école. 
Grâce à nos actions et au 
dynamisme des parents 
d’élèves, les enfants ont 
pu participer à de 
nombreuses activités au 
sein de l’école des 
Collines. 
L’association a également 
pour mission d’apporter 
aux enfants et aux familles 
des instants de plaisirs et 
de rigolades en partageant 
ensemble des moments 
conviviaux. 
Le nouveau bureau, ainsi 
que les nombreux 
bénévoles, ont organisé un 
petit déjeuner de la 
rentrée très apprécié des 
parents et des élèves. 
Plusieurs évènements ont 
rythmé l’année, la Boom 
de l’école qui a été 
renouvelée sur le thème 
Halloween, le marché de 
Noël du 15 décembre et la 
tenue d’un stand de 
crêpes et d’un stand 
d’huitres, le passage du 

Père Noël avec sa hotte 
remplie de cadeaux et 
de friandises, un repas 
concert qui réunit plus 
de 100 personnes. 
Nous proposons aussi 
comme chaque année 
le Carnaval avec son 
nouveau défilé de chars 
en musique, la fête de 
l’école et plein d’autres 
projets encore… 
A noter dans vos 
agendas : le 23 mars 
2025, confettis, 
déguisements, 
maquillage, 
gourmandises…. 
Les P’tits Amis de St O’ 
remercient toutes les 
personnes qui 
soutiennent également 
nos enfants : Mr le 
Maire et son conseil 
municipal, enseignants, 
équipe encadrante, 
personnel municipal, 
commerçants, familles 
des écoles et tous 
Saint-Aulairiens 
toujours présents sur 
nos différentes actions. 
 
Prenez soin de vous ! 
 
Yoann Delbos, 
président, et son équipe 
vous souhaitent 
une belle et heureuse 
année 2025 
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Amicale des Chasseurs de Saint Aulaire 
 

 
 
 

 

 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

Les 2 associations 
de chasse de la 
commune de Saint-
Aulaire, sur décision 
des membres des 2 
bureaux, ont été 
dissoutes pour 
laisser place à une 
seule association, 
baptisée l’Amicale 
des chasseurs de St-
Aulaire. Elle 
regroupe une 
quarantaine de 
licenciés. Le 
président Hervé 
VIDAL et son bureau 
à l’assemblée 

générale dernière, ont 
exposé les projets à 
venir, notamment 
l’agencement du 
nouveau local de 
chasse attribué par la 
mairie, la pose de 6 
miradors de tir sur le 
territoire de chasse 
pour sécuriser 
certains endroits, 
ainsi que les festivités 
2025 à retenir : 
- Dimanche 18 mai, 
Repas Sanglier au 
Four. 

- Ball Trap sur le 5 
et 6 juillet à 
l’occasion de la fête 
de St-Aulaire. 
L’équipe de chasse 
vous souhaite de 
bonnes fêtes à tous 
pour cette nouvelle 
année et beaucoup 
de bonheur dans 
vos familles. 
 
A très bientôt. 
 
Hervé VIDAL, 
Président de 
l’association de 
chasse. 
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Les Commémorations 
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Bienvenue à l’École des Collines ! 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 

  

 

2024, une année olympique ! 
 
L’année scolaire 2023/2024 
avait comme fil rouge les 
Jeux Olympiques. De 
nombreuses rencontres, 
activités et visites ont eu lieu 
dans ce cadre-là, tant sur le 
temps scolaire que 
périscolaire. 
De nombreuses activités 
sportives ont été proposées à 
tous : handball, athlétisme, 
vélo, tennis, ultimate, 
escalade, randonnée, 
natation, escrime, tir à l’arc, 
sarbacane… activités 
complétées en temps 
périscolaire, par d’autres jeux 
sportifs. 
En fin d’année, les GS/CP 
sont allés faire de l’équitation 
et les CM ont participé à une 
journée « pêche » au Lac du 
Causse. 
En mars, les enfants de 
CE1/CE2 sont partis sur l’Ile 
d’Oléron en classe de mer : 
découverte du milieu marin, 
des paysages côtiers, visite 
de l’aquarium de La Rochelle, 
avec un passage en bateau 
près de Fort Boyard. 
L’année s’est terminée par la 
fête de l’école sur le stade 

des 4 Chemins. Les enfants 
ont présenté des danses et 
chants des 5 continents 
olympiques. Puis des jeux 
sportifs parents-enfants ont 
été proposés, la soirée s’est 
poursuivie par des grillades 
réalisées par l’APE, tout cela 
dans une ambiance 
chaleureuse et cordiale. 
La rentrée de septembre a 
accueilli de nouveaux élèves 
et avec eux, de nouveaux 
projets vont voir le jour ! 
Cette année, le thème retenu 
est « Mieux communiquer 
pour mieux comprendre le 
monde ». 
De nombreuses activités sur 
les médias seront proposées 
en temps scolaire et 
périscolaire ainsi qu’à 
l’accueil de loisirs. 
Tout au long de l’année, les 
élèves de GS/CP et CE1/CE2 
bénéficieront d’un atelier 
d’éveil musical encadré par 
des musiciens de l’école de 
musique d’Objat. 
Grâce à des parents d’élèves 
très dynamiques, 
l’Association des Parents 
d’Elèves « Les P’tits Amis de 
St Ô » propose de 
nombreuses animations pour 

récolter des fonds afin de 
financer tous ces projets. 
La Mairie nous épaule 
également énormément 
tant financièrement 
qu’humainement. A tous, 
un grand merci pour que 
nos élèves bénéficient des 
meilleures conditions de 
travail et de découverte ! 
A tous, nous souhaitons le 
meilleur pour l’année à 
venir, qu’elle soit porteuse 
de petites joies au 
quotidien et de 
bienveillance ! 
 
Toute l’équipe 
pédagogique de l’école des 
Collines vous souhaite une 
très belle année 2025. 

Les Nouvelles de notre École 
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Coupe du 
Monde de 

Rugby 
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Journée du 
Sport 

Scolaire 

Randonnée 
à Saint 
Aulaire 

Téléthon 
2023 

Soirée 
Handball à 

Objat 
Judo à 

Brive la 
Gaillarde 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Semaine 
Olympique et 
Paralympique 

Toujours 

plus haut ! 

Randonnée 
à Ayen 

Escrime 
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Je me réjouis d'être de 
nouveau aimablement invité 
cette année à participer 
au Bulletin Municipal de notre 
commune de Saint-Aulaire. 
Je salue bien volontiers 
Monsieur le Maire, M. Francis 
BORDAS, qui a pris, 
en cours de mandat, la 
succession de M. Bernard 
SAGE, démissionnaire. 
 
Je me réjouis surtout que les 
travaux concernant la sécurité 
de notre église aient 
pu enfin être réalisés et qu'elle 
sera prochainement réouverte 
au culte, qui est sa raison 
d'être principale, tout en étant 
un lieu où chacun peut venir se 
recueillir ou visiter. 
 
Je remercie notre Municipalité 
de la mise à disposition de la 
salle polyvalente de 
"Bellevue", durant ces mois 
passés, à l'occasion des 
messes dominicales prévues 
régulièrement dans notre 
paroisse.  
Cette salle qui était chaque 
fois aménagée et fleurie de la 
plus belle des façons par 

Melles Anne-Marie et Yvette 
PONTHIER, que je tiens aussi 
à remercier. 
Les activités paroissiales se 
déroulent le plus souvent en 
lien avec les autres 
paroisses réunies en une 
"communauté locale" à 
Yssandon; ainsi que le 
catéchisme, l'aumônerie des 
jeunes, les rencontres de 
réflexion et de prière, etc. 
Nous avons été heureux de 
célébrer fidèlement, comme il 
se doit, la fête de l'Assomption 
de la Vierge Marie, le 15 août, 
avec la messe sur le parking 
jouxtant l'église, précédée de la 
traditionnelle procession depuis 
le carrefour dit de "La 
Potence", en nous arrêtant aux 
reposoirs magnifiquement 
installés sur le parcours. 
Nous avons été éprouvés par 
plusieurs décès dont les 
obsèques ont pu cependant se 
tenir dans notre église, 
notamment de personnalités 
qui ont tenu une place 
importante dans notre 
commune, et celles de M. Jean-
Pierre DUFRAYSSEIX qui a 
pris à cœur durant de 

nombreuses années le soin de 
ce lieu auquel il était très 
attaché et en le préparant pour 
les offices. 
Le repas des paroisses qui 
rassemble chaque année un 
grand nombre de convives a été 
organisé le jeudi de l'Ascension 
9 mai à Saint-Cyprien, et servi 
par la Maison LACHEZE. 
Le voyage quant à lui a dû être 
annulé faute de motivation et de 
bonnes volontés pour 
le prendre en charge. 
Avec la réouverture tant 
attendue de notre église que 
nous aurons, je l'espère, la joie 
de fêter ensemble si possible à 
Noël, en partenariat avec 
l'équipe municipale et tous les 
acteurs de ce travail qui honore 
notre commune, je vous 
renouvelle, Chers Amis, avec 
mes vœux pour l'année 2025, 
l'expression de mes sentiments 
les meilleurs et très dévoués. 
 
Abbé Jean-François DEROY, 
Curé de Saint-Aulaire. 
 

Nouvelles de notre Paroisse 
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Le Pays d’Art et d’Histoire 

 

 

 

Le Pays d'art et d'histoire en 
2024 
La fête des lumières 
participative " Les allumés de 
Chanteix " a réuni plus de 
2 800 visiteurs les 26 et 27 
janvier.  
Le Pays d'art et d'histoire 
remercie l'ensemble des 
personnes qui se sont 
mobilisées durant plusieurs 
mois : les cinq artistes 
corréziens (Christophe Caron, 
Cécile Pouget, Sêma Lao, 
Serge Mazaud et Léonard 
Salle), la compagnie Hervé 
Koubi, la Banda L'avenir de 
Donzenac, les écoles de 

Chanteix, de Saint-Germain-
les-Vergnes, de Saint-Pardoux-
l'Ortigier et de Lagraulière, le 
collège de Seilhac, le lycée de 
Voutezac, les associations 
chanteixoises ainsi que plus 
d'une centaine de bénévoles. 
  
Le livret de découverte du 
patrimoine " Parcours Chanteix 
", édité à cette occasion, est 
disponible gratuitement à la 
mairie, sur le site internet et au 
siège du Pays d'art et 
d'histoire. La prochaine édition 
aura lieu à Vigeois les 31 
janvier et 1er février 2025.  
 
Durant l'année, plus de 2 500 
élèves ont bénéficié d'ateliers 
du patrimoine. Leur objectif est 
de sensibiliser à l'architecture, 
à l'art et au patrimoine local 
grâce à des activités variées 
(l'urbanisme, le paysage, les 
matériaux de construction...). 

Les animations grand public 
ont réuni plus de 3 800 
visiteurs notamment durant 
les vacances printanières, 
estivales et automnales, 
ainsi qu'à l'occasion des 
Journées européennes du 
patrimoine et des Journées 
nationales de l'architecture. 
Au programme : visites 
guidées, spectacles, visites 
théâtralisées, escape games, 
cluedos géants, 
conférences... 
 
Coordonnées :  
Pays d'art et d'histoire 
Vézère Ardoise 
Manoir des tours, 24 rue de 
la grande fontaine 
19240 Allassac 
05.55.84.95.66 / 
pah@vezereardoise.fr 
www.vezereardoise.fr 
rejoignez-nous sur facebook 
: PahVezereArdoise 
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Centre de Recherche 
Internationale de Modélisation 
par le Pli, association créée en 
2000, développe des techniques 
originales de pliage avancé et 
froissage structuré et s’applique 
au développement de modèles 
évolutifs bio-inspirés. 
Le collectif associe talents 
artistiques et partenariats 
scientifiques, exprimés à 
l’occasion d’expositions, 
séminaires, événements, 
formations... 
 
LE CRIMP en  2024  
SAINT AULAIRE  – ECOLE DES 
COLLINES 
Atelier et stages  
Un atelier d’initiation a été 
proposé aux élèves de l’école 
des collines et a rencontré un 
beau succès.  
Le Crimp proposera des stages 
ouverts à tous en 2025. 
Faites-nous part de vos attentes !  
 
DEPARTEMENT 
MATHEMATIQUES DE 
L’UNIVERSITE D’ORSAY 
PPEI « PLIAGE, PEDAGOGIE ET 
INNOVATION »  
Une approche efficace pour lutter 
contre l’échec scolaire et 
renforcer l’attractivité de la 
discipline  
Depuis 2023 Cette expérience 
est pérennisée sous la forme 
d’une unité d’enseignement à 
part entière à l’Université 
d’Orsay.  
Cette année encore, deux 
groupes d’étudiants en licence et 
maitrise ont participé aux ateliers 
avec enthousiasme  et partagé 
leur propres expériences au 
cours de séances de restitution.  
une  
Deux projets complémentaires 
ont été rédigés pour étendre ce 
module à la formation des 
professeurs des écoles et 
développer nos outils et 
matériels pédagogiques pour une 

diffusion à grande échelle dans 
d’autres contextes éducatifs.  
Les expériences et prototypes  
développés à cette occasion seront 
proposées aux enseignants et 
élèves de l’école de Saint Aulaire  
.. à suivre  
 
PARC FLORAL DE VINCENNES    
« BIOMIM’  EXPO »   
en partenariat avec la société 
PLIFALTEC – 
Cet évènement  dédié au 
biomimétisme , une approche 
d’innovation qui s’inspire de 
inventions de la nature, réunit  les  
entreprises  qui innovent  dans ce 
domaine 
Les travaux du Crimp  y sont  
régulièrement présentées et y 
trouvent un écho international 
important 
le stand  installé à cette occasion ,  
conçu et réalisé  à Saint Aulaire,   
est un modèle expérimental d’abri  
bioclimatique ultra léger 
entièrement repliable .  
Il peut être décliné en de 
nombreuses versions avec des  
perspectives d’applications  
étendues, du domaine du jardin à 
celui des abris d’urgence. 
 
LILLE  - séminaire créativité 
Banque de France : 
 « PRETS A PLIER ?! » en 
partenariat avec PLIFALTEC pour 
la société́  MQR. 
Cette société́  nous renouvelle sa 
confiance et ses commandes 
depuis 2012. 
 
Les techniques et la production de 
modèles de pliages en  gravure 
numériques  développées par notre 

équipe à Saint Aulaire,  ont été 
optimisées à cette occasion. 
Un atelier de 3 heures a été 
organisé pour environ 50 
participants, cadres de la 
Banque de France issus de 
différents services, tous novices, 
qui ont pu réaliser facilement et 
dans un temps record, des 
assemblages modulaires de 
précision, thème de cette 
prestation. 
 
Cryptorigami 2  
En partenariat avec le 
département botanique et 
mycologie de la faculté des 
science de Limoges  et d’autres  
scientifique spécialisés . 
Ce Module , présenté 
initialement à Limoges sen 202O 
est dédiée aux champignons  et 
aux autres cryptogames :  
mousses lichen fougères…  
Une nouvelle version  enrichie , 
a été préparée cette année.  
 Cette exposition a pour but de 
sensibiliser le public à la 
richesse de ces domaines du 
vivant , omniprésent et souvent 
ignorés. Il offrent  entre autres 
perspective d’avenir, des 
solutions aux problèmes de 
pollution et dans le domaine de 
nouveaux matériaux, 
respectueux de l’environnement.   
La commune de Saint-Aulaire , 
riche en zones humides, se 
prête bien à l’observation de ces  
mondes cachés.     
Des sorties sur ce thème 
pourront être proposées en 
partenariat avec le CPN  d’ 

Le CRIMP  
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L’équipe Voirie 
toujours mobilisée 
malgré une année 
difficile au vu des 
conditions 
météorologiques. 
  
Les travaux qui étaient 
programmés ont été 
réalisés en majeur 
partie : 
Fossés, tontes, 
goudronnage et 
signalétique pour la 
sécurité de nos 
administrés. 

Le local technique va 
être remis à neuf au 
niveau du toit : 
Désamiantage puis 
pose d’une nouvelle 
toiture en bac acier et 
pose de panneaux 
photovoltaïques ainsi 
qu’une clôture et un 
portail pour un local 
plus sécurisé. 
 

Des feux de 
signalisation 
intelligents ont été 
installés à la 
Boissellerie et 
obtiennent des 
premiers retours 
positifs des riverains. 
 
Meilleurs vœux pour 
2025 avec une 
équipe toujours à 
l’écoute. 
 
Philippe LAIR,  
Vice-président de la 
Commission  

Les Nouvelles des 
Commissions 
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Feux signalisation de La Boissellerie 

Réfection de la 
toiture et pose de 
panneaux 
photovoltaïques 

Nouvelle Enseigne Dépôt Municipal 



Commission École, Cantine et Périscolaire 
 

 
 
 
 
 
  

 

 

 

Avec les Jeux Olympiques et 
Paralympiques de Paris 2024, 
l'année fût sportive à l'école 
des collines de St-Aulaire ! 
Le projet éducatif "En route 
vers les J.O." mené tout au 
long de l'année a largement 
permis à nos écoliers de 
prendre part à cet événement 
National ! 
C'était un peu les "J.O." 
comme si l'on y était ! 
Les différentes activités 
proposées lors des temps 
périscolaires ont permis à nos 
enfants de découvrir le monde 
du Sport et les cultures des 5 
continents.  
 
Un vrai voyage immersif aux 
quatre coins du monde d'un 
point de vue sportif, 
gastronomique, et culturel ! 
Les enfants se sont en effet 
essayés à une multitude de 
sports collectifs ou individuels 
et ont également découvert les 
traditions et les spécialités de 
nombreux pays. 
 
Ils ont par exemple fait un petit 
tour en Asie, avec de la 
calligraphie ou à la création de 
mangas.  
 
Ils ont pris la direction de 
l'Océanie en apprenant le 
fameux haka néo-zélandais ou 
en confectionnant des bâtons 
de pluie et des boomerangs.  
Ils ont aussi découvert 
quelques langues étrangères 
et ont pu déguster des 
spécialités culinaires d'ici et 
d'ailleurs ! 
 
L'année scolaire s'est conclue 
dans la bonne humeur au 
stade de Saint-Aulaire, avec 
une cérémonie haute en 
couleur, une danse des 

continents et de nombreux 
défis parents-enfants !! 
A la rentrée de septembre, 
après des vacances bien 
méritées, c'étaient aux Jeux 
Paralympiques de prendre 
le relais ! 
 
L'objectif était cette fois de 
sensibiliser les enfants au 
handicap par le sport afin de 
leur faire prendre 
conscience de la place de 
tous dans la société et 
réduire préjugés et 
discriminations. 
 
Au fil des semaines, à 
travers différents ateliers et 
mises en situation (cécifoot, 
basket-fauteuil, repas en 
situation de handicap) les 
enfants ont appris à parler 
de la différence et de 
l'acceptation de l'autre.  
 
Un joli projet basé sur la 
tolérance et le vivre 
ensemble pour clôturer cette 
année Olympique où le 
sport et ses valeurs ont été 
mis au service de 
l'éducation de nos enfants, 
leur apprenant l'importance 
de l'excellence, de l'amitié 
entre les peuples et du 
respect ! 

Désormais, pour la nouvelle 
année, c'est autour d'un tout 
nouveau projet que les 
activités périscolaires vont 
s'articuler ! 
 
C'est cette fois dans l'univers 
des médias que les enfants 
vont s'immerger.  
"Mieux communiquer pour 
mieux comprendre le 
monde" 
tout un programme !! 
Semaines après semaines, 
les enfants vont apprendre à 
s'orienter dans le monde de 
l'information, en développant 
leur esprit critique et en 
découvrant tous les outils de 
communication mis à leur 
disposition. 
 
Presse écrite, audiovisuel, 
internet... plus rien n'aura de 
secret pour eux ! 
 
En guise de conclusion, la 
municipalité tient , cette 
année encore, à remercier 
chaleureusement tous les 
acteurs participant 
activement à la mise en 
place et à la réalisation de 
tous ces projets ambitieux ! 
C'est grâce à votre 
implication et à l'énergie 
déployée, que nous arrivons 
à proposer au quotidien une 
éducation de qualité à nos 
petits Saint-Aulairiens ! 
 
Très bonne année à tous ! 
 
Cyril COUMES, Vice-
président de la commission 
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La cantine 

Depuis la rentrée de Septembre, notre commune 
a le plaisir d'accueillir un nouveau chef cuisinier ! 
 
Richard MARROT, fort de son expérience de 
plusieurs années dans la restauration, concocte 
au quotidien de délicieux plats équilibrés pour 
nos écoliers. 
 
Privilégiant les produits locaux et leur faisant 
découvrir une multitude de saveurs, c'est avec 
Richard, un peu la "Semaine du goût" toutes les 
semaines à Saint-Aulaire !! 
 
Bienvenue dans l'équipe ! 
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L’Accueil de Loisirs 

Depuis 3 ans maintenant, notre commune 
accueille dans ses locaux son propre accueil de 
loisirs ! 
Créé en 2021, pour proposer aux familles une 
solution de garde pour le mercredi après-midi, 
notre accueil de loisirs est labellisé "Plan 
Mercredi" et subventionné par la CAF de la 
Corrèze ! 
Pendant la période scolaire, une trentaine 
d'enfants de 5 à 12 ans sont ainsi accueillis les 
mercredis après-midi de 12h à 19h. 
 
Deux offres sont proposées : demi-journée avec 
ou sans repas. 
Sous la direction de Juliette CHARLET et grâce 
à son équipe d'animatrices qualifiées, de 
nombreuses activités manuelles, culturelles et 
sportives sont proposées ! 
Nous souhaitons d'ailleurs la bienvenue à notre 
nouvelle animatrice Laure MARCONNET qui a 
sû s'intégrer rapidement au sein de l'équipe ! 
Renseignements et inscriptions auprès de la 
mairie. 
 



 

Commission Ressources Humaines 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

Cette année, notre équipe 
d'agents municipaux a 
connu quelques 
changements.  
Entre les départs et les 
arrivées, nous comptons à 
ce jour 9 titulaires et 
contractuels, répartis sur 5 
services différents (voir 
organigramme). 
 
En septembre dernier, 
Valérie CRAPET, qui a 
longtemps exercé au sein 
de notre commune a été 
recrutée comme secrétaire 
de mairie à Segonzac. 
Nous lui souhaitons 
beaucoup de réussite pour 
cette nouvelle carrière et 
tenons une fois encore à 
la remercier pour son 
professionnalisme ! 
Valérie était secrétaire de 
mairie au début de notre 
mandat, et nous a bien 
conseillé dans notre 
mission de nouveaux élus ! 
Du côté des arrivées, nous 
souhaitons la bienvenue à 

Laure MARCONNET et 
Richard MARROT 
qui intègrent 
respectivement les 
services scolaires et la 
cantine. 
Nous sommes ravis de 
pouvoir profiter de leur 
expérience au quotidien 
pour le bien-être de nos 
enfants ! 
 
D'un côté plus 
administratif, Saint-
Aulaire a choisi cette 
année de faire appel au 
service de conseil en 
organisation du Centre de 
Gestion de la Corrèze. 
Cet audit nous a permis 
d'optimiser les carrières et 
emploi du temps des 
agents et de les ajuster 
au mieux aux besoins de 
notre commune (mise en 
place de lignes directrices 
de gestion, réorganisation 
des postes de travail, 
diagnostic RH..) 

En cette fin d'année, nous 
tenons à renouveler notre 
confiance en nos agents 
et à les remercier pour 
leur engagement au 
quotidien. 
 
Être fonctionnaire 
territorial n'est pas 
toujours un exercice facile, 
mais ceux-ci exercent 
leurs missions avec 
réactivité et enthousiasme.  
Il est très appréciable pour 
notre équipe municipale 
de pouvoir s'appuyer sur 
des collaborateurs de 
qualité. 
 
Bonne année à tous. 
 
Virginie TAVARES, 
Vice-présidente de la 
commission. 
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Commission Finances 
 
 

 

FONCTIONNEMENT 2024 
DÉPENSES DE FONCTIONNEMENT RECETTES DE FONCTIONNEMENT 

Charges à caractère général 230 800.00 Atténuation de charges 50 000.00 
Charges de personnel et frais assimilés 362 760.00 Produits des services 51 500.00 
Atténuation de produits 39 155.00 Impôts et taxes 456 621.41 
Charges de gestion courante 79 700.00 Dotation et participation de l’Etat 138 870.00 
Charges financières 9 200.00 Autres produits de gestion courante 27 500.00 
Charges exceptionnelles 900.73 Résultat reporté 168 849.76 
Dotations amortissement et provisions 1 898.00   
Virement à la section d’investissement 168 927.44   

Total dépenses de fonctionnement 893 341.17 Total recettes de fonctionnement 893 341.17 
    

INVESTISSEMENT 2024 
DÉPENSES D’INVESTISSEMENT RECETTES D’INVESTISSEMENT 

Immobilisations incorporelles 2 120.00 Subventions d’investissement 321 989.75 
Immobilisations corporelles 57 039.23 Emprunts et dettes assimilées 54 189.30 
Immobilisations en cours 281 461.35 Dotations, fond divers et réserves 43 000.00 
Subventions d’équipement 17 938.49 Affectation du résultat 168 927.44 
Dotation fond divers et réserve 46 071.50 Opérations ordre transférées  1 798.00 
Emprunts et dettes 104 275.00 Opérations patrimoniales 4 886.00 
Opérations d’ordre transférées 4 886.00 Solde d’exécution   
Solde d’exécution reporté  80 998.92   
    

Total dépenses d’investissement 594 790.49 Total recettes d’investissement  594 790.49 
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Fiscalité 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

Propriétés bâties 
 

Commun
e 

Syndicat 
de 

communes 
Taxes spéciales 

SIRTOM 
ordures 

ménagères 
  

Taux 
2023 

39.10 % 0.600 % 0.166 % 4.81 %   

Taux 
2024 

39.10 % 0.602 % 0.162 % 4.96 %   

Propriétés non bâties 
 

Commun
e 

Syndicat 
de 

communes 

Intercommunalit
é 

Taxe 
additionnell

e 

Taxes 
spéciales 

Chambre 
d’agriculture 

Taux 
2023 

95.34% 3.30 % 5.90 % 70.89 % 0.564 % 24.90 % 

Taux 
2024 

95.34% 3.31 % 5.90 % 70.89 % 0.380 % 25.20 % 
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Commission Urbanisme 



 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

Bilan financier de la rénovation de l’Église  
SOLTECHNIC (renforcement et fondations)   68 492.40 
PASCAREL (reprise des murs et jointement)   37 656.00 
L’ATELIER DU VITRAIL (démontage et rénovation des vitraux)
   

27 000.00 

ALPHA BTP (étude de sols)       3 763.00 
D.P.A (architecte)        1 920.00 
NEYCENSAS (expertise)                           2 827.98 
SIGMA (diagnostic)                                                       2 640.00 
Coût total de l’opération                144 299.00 
Indemnisation assurance FCTVA déduit                       88 876.88 
Reste à charge de la commune      55 422.69 

 
Après avoir repris le dossier de l’Église Sainte-Eulalie il y a un an, les travaux sont terminés et cet édifice 
pourra être réouvert prochainement aux paroissiens. 
Des travaux supplémentaires doivent cependant être réalisés (mise aux normes électriques, ponçage du 
parquet, nettoyage). 
Comme vous pouvez le constater dans le tableau ci-dessus, le reste à charge est important pour la 
commune.  
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Commission Urbanisme 

contre-expertise non prise 
en charge par l’assurance 

De nombreux projets et de 
belles réalisations pour notre 
commune :  
 
Réhabilitation du dépôt 
Municipal, remplacement  de 
la toiture et pose de panneaux 
photovoltaïques avec 
sécurisation du terrain par 
l’installation d’un grillage et 
d’un portail. 
 
Travaux de rénovation de 
l’église pour réouverture. 
(Détails ci-dessous) 
 

Création de 2 logements au-
dessus de la MAM. 
 
Destruction de la maison du 
Roc afin de sécuriser et 
finaliser les travaux de pose 
des réseaux. 
 
Régularisation de terrain 
communaux. 
 
Projet de création d’une halle 
Rue de la Pomme. 

Travaux de reprise des fondations et des murs de l’église Sécurisation du village du Roc 

Réfection prochaine de la 
maison du garde barrière 
avenue Robert Golfier. 
 
Julien BATY,  
Vice-président de la 
commission 
 



Commission Communication 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

   

Au quotidien, nous 
nous efforçons de 
relayer le maximum 
d’informations via 
Facebook et notre site 
internet, afin de vous 
tenir informés sur la 
vie de notre commune.  
 

Vous pouvez ainsi y 
retrouver les 
informations relatives à 
nos associations, nos 
commerçants, notre 
école et sur la vie de la 
commune. 
 
Nous rappelons que les 
séances des conseils 
municipaux sont 

ouvertes au public et que 
les comptes-rendus sont 
disponibles et 
téléchargeables en ligne. 
 
La commission 
Communication vous 
souhaite une très bonne 
année 2025. 
 
Julien BATY, Vice-
président de la 
commission. 
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Commission Vie De La Commune 
 
 

  
 

Ce fut avec le très attendu 
repas des aînés qu’a 
commencé l’année 2024 ! 
Face au succès de cette 
journée, très appréciée par 
les nombreux convives, nous 
avons décidé de réitérer en 
2025 avec quelques petites 
surprises ! 
 
Tout au long de l’année, vous 
avez pu assister à des 
conférences diverses dans la 
salle du conseil de la Mairie. 
La première d’entre elles était 
celle du CRIMP (Centre de 
Recherche International de 
Modélisation par le Pli) 
présentée par Vincent 
FLODERER qui a su captiver 
son public et susciter 
quelques vocations ! 
 
S’en est suivie une 
conférence sur les violences 
intra-familiales, tout aussi 
intéressante et instructive.  
Le sujet a soulevé beaucoup 
de questions ! Claire LAVAL, 
directrice de La Maison de 
Soie et Nadine GAUTHIER, 
intervenante sociale, 
coordinatrice gendarmerie 
pour le département, ont 
animé les débats toute la 
soirée. 
 
C’est ensuite Claude 
MALAVAL, avec sa 
conférence sur la Mission 
Atome, qui est venu nous 
exposer ce sujet pour le 
moins atypique mais tout 
aussi passionnant que ses 
prédécesseurs !  
La salle du conseil était 
remplie et le public 
extrêmement attentif.  
 
Après une pause estivale, 
nous avons reçu, pour la plus 
grande joie des petits, 
Marie-France LABORIE, 

professeure de théâtre.  
Elle nous a conté l’histoire de 
Wolfgang Amadeus 
MOZART, ou plutôt les 
chamailleries entre son fidèle 
chien et son petit chat.  
Les nombreux bouts de 
choux en pyjamas ont été 
bien sages durant la séance 
de lecture et sont repartis 
avec des coloriages et des 
livres. 
 
Nous remercions 
chaleureusement tous ces 
intervenants qui ont donné 
de leur temps et transmis un 
peu de leur passion. Nous 
espérons les recevoir à 
nouveau !  
 
Si vous-même avez une 
passion, un sujet de 
prédilection ou un art à 
partager, n’hésitez pas à 
prendre contact avec notre 
commission ! Nous serons 
ravis de prévoir de nouvelles 
conférences et de mettre nos 
locaux à disposition. 
 
Parmi les nombreux projets 
menés durant l’année, vous 
avez été invités au 
Pique-Nique Citoyen qui a eu 
lieu dans le parc de l’église 
le 23 juin 2024.  
La participation de quelques 
associations de la commune 
a permis d’amorcer cette 
première édition qui, à 
l’arrivée, fut un véritable 
succès !  
Nous remercions 
l’Association Familles 
Rurales pour la randonnée 
du matin au départ de 
l’église, l’association des 
parents d’élèves qui nous a 
soutenu en acceptant 
d’installer un stand de 
boissons, le Foyer Rural que 
nous avons eu la joie de voir 

rejouer quelques pièces de 
l’année avec les enfants.  
C’était un très grand plaisir 
également d’accueillir la 
Maison CROUZEVIALLE ; 
notre boulanger Jérôme a 
merveilleusement 
confectionné une tarte aux 
pommes géante d’1m80 de 
diamètre !  
Et bien sûr, elle était 
délicieuse :-)  
Cette journée s’est déroulée 
dans la joie et la bonne 
humeur !  
La Mairie a offert l’apéritif et 
la tarte aux pommes aux 
participants. 
Nous remercions Christophe 
CHATEAU pour la 
préparation des pizzas, 
l’entreprise Perlim pour le 
don des pommes, la Maison 
LACHEZE, fournisseur des 
boissons et Vincent LABRO, 
agriculteur à Yssandon qui 
nous a gracieusement fourni 
les bottes de foin ayant servi 
à la décoration du site. 
 
Enfin l’association LES 
BLOUSES WHITE, groupe 
de jazz qui a animé cette 
belle après-midi.  
 

A VOS AGENDAS ! 
 

Prochain pique-nique, 
toujours dans ce magnifique 
cadre, prévu le 22 juin 2025. 
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En fin d’année, c’était au 
Foyer Rural de Saint-Aulaire 
d’être mis à l’honneur pour 
ses 70 ans d’existence.  
La Mairie a eu le plaisir 
d’accueillir la magnifique 
exposition réalisée par les 
bénévoles de l’association 
pendant quinze jours.  
Le soir du vernissage, un 
apéritif était offert par la 
Mairie aux membres du foyer 
et aux invités présents. 
L’exposition, avec ses 
nombreux costumes et 
photos, a connu un grand 
succès, éveillant de 
chaleureux souvenirs à ses 
visiteurs ! 
 
Cette année encore, durant 
l’opération Octobre Rose, 
nous avons renouvelé notre 
partenariat avec l’association 
CAP’CANA en faveur de la 
ligue contre le cancer.  
Un bac a été installé sur le 
parking pour la récupération 
de livres, magazines et 
journaux, et des parapluies 
roses ont été mis en vente ! 
Les habitants se sont 
fortement mobilisés !  
Merci à tous ! 
 
Partenariat également 
renouvelé avec le Cyclo 
Tourisme Objatois, au mois 
de novembre, cette fois en 
faveur du Téléthon. Les 
cyclistes ont été reçus sur le 
parvis de la mairie où un petit 
déjeuner leur a été servi 
avant de reprendre la route.  
Vous avez la possibilité, 
chaque année, de réserver 
des jacinthes et des 
kalanchoés auprès du 
secrétariat.  
Les fleurs étaient également 
disponibles au stand du 
marché de noël tenu par 

quelques membres de la 
commission. 
 
La salle polyvalente n’est 
pas en reste !  
Tout au long de l’année elle 
accueille les enfants de 
l’école et les associations, 
pour leurs activités 
hebdomadaires ou leurs 
assemblées.  
Elle est également le siège 
de quelques évènements ; 
ainsi, nous avons reçu le 
Salon du Bien-être en juillet 
et nous avons pu profiter 
d’une après-midi musicale en 
présence des Chorales de 
Varetz et d’Objat fin 
novembre. Salle comble ! 
Une fois encore, nous 
remercions tous les acteurs 
et participants qui œuvrent 
pour nous faire vivre de 
magnifiques moments. 
 
Quelques rencontres ont eu 
lieux, avec les artisans 
notamment, ainsi que les 
nouveaux arrivants qui ont 
pu échanger avec Monsieur 
le Maire et les membres du 
conseil.   
 
Nous n’oublions pas que 
2024 est aussi une année 
particulière pour Mme 
Thierry LEONE qui a soufflé 
sa 100ème bougie ! A cette 
occasion, nous sommes 
allés la rencontrer à la 
maison de retraite d’Objat où 
elle séjourne depuis 3 ans. 
Des fleurs et un beau gâteau 
lui ont été offerts. 
 
Du côté des associations, il y 
a eu un peu de changement. 
Le 5 juillet, les deux 
associations de chasse ont 
été dissoutes afin de 
permettre d’en créer une 
unique : l’Amicale de chasse 

de Saint-Aulaire. Le Club 
Athlétique Saint-Aulaire 
(CASA) a quant à lui 
fusionné avec le club de 
Varetz pour devenir : Union 
Varetz Saint Aulaire Rugby. 
 
Deux autres associations 
sont à l’étude : l’une 
concernant l’église, elle 
aurait pour vocation de 
recevoir des dons qui 
permettraient de financer la 
restauration, la sécurité, les 
vitraux, le chauffage etc.. 
La seconde, permettrait de 
soutenir le trail. 
 
Si vous êtes intéressé pour 
rejoindre ou créer une 
association, n’hésitez pas 
venir nous rencontrer ! 
 
La commission Vie de la 
Commune œuvre toute 
l’année pour permettre à 
petits et grands de partager 
des moments riches et 
heureux sur l’ensemble du 
territoire. 
 
Nous vous souhaitons une 
excellente année 2025 ! 
 
Manuela SALINAS, 
Vice-Présidente de la 
commission 
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15 Juin - Inauguration de la Mairie 

23 Juin – Repas citoyen à l’église 

Tout le mois d’octobre 
Collecte de livres pour 
l’opération « Octobre 
Rose » 

24 Novembre – Chorales de Varetz et d’Objat 

7 Mars – Conférence sur les violences Intra-Familiales 

7 Janvier – Repas des Ainés 

30 Novembre – Accueil café et vente de fleurs en 
soutien au Téléthon avec le Cyclotourisme Objatois 



Zoom sur … : La maison illuminée de l’Avenue Robert Golfier 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

Les enfants de l’école de 

Saint-Aulaire ont eu envie 

d’en savoir un peu plus sur 

cette maison illuminée de 

l’avenue Robert Golfier… Ils 

ont donc interrogé Matthieu et 

Vanessa, les propriétaires ! 

 

Pourquoi décorez-vous votre 

maison comme cela ? 

- Car cela nous rappelle notre 

enfance et la magie de Noël 

fait que les voitures 

ralentissent en passant pour 

admirer nos décorations. 

C’est un vrai plaisir ! 

 

Combien de temps mettez-

vous pour faire la décoration ? 

- Au moins 2 jours. Le plus 

compliqué a été le sapin ; 

nous l’avons décoré avec une 

échelle et une perche. Tout 

doit être sanglé pour que rien 

ne bouge en cas de vent et 

installé avec minutie pour que 

cela dure le plus longtemps 

possible.  

L’étoile est à monter et le 

bonhomme de pain d’épice à 

gonfler. 

 

Est-ce que l’intérieur de 

votre maison est aussi bien 

décoré que l’extérieur ? 

- Nous faisons un joli sapin 

mais c’est tout. Nous ne 

faisons pas non plus de 

gâteau ou de sablés. 

 

Est-ce que cela vous coûte 

cher ? 

- On récupère beaucoup de 

décorations d’occasion et 

nous en fabriquons aussi 

quelques-unes. La plupart 

sont faites d’ampoules à LED 

et consomment donc peu. 

 

Où entreposez-vous vos 

décors ? 

- Toute les décorations se 

démontent. Au mois de 

janvier nous les stockons 

dans notre garage. 

 

Est-ce que vous décorez à 

d’autres occasions ? 

- Oui, quand cela est 

possible, nous aimons 

décorer notre maison pour 

Halloween par exemple ou 

bien lors d’une coupe du 

monde de football. 

 

Avez-vous déjà vu le 

Père Noël ? 

- Nous sommes en relation 

avec lui mais chuuuut, il ne 

faut pas le dire .. ! 

 

Un grand bravo à Matthieu 

et Vanessa qui ne manquent 

pas de faire rêver petits et 

grands grâce à leurs talents 

de décorateurs ! 
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Bien Vivre Ensemble, Respectons nos voisins et la loi 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Collecte des Ordures 
Ménagères 
 
Les bacs marrons sont 
collectés en alternance avec  
les bacs jaunes, une fois 
tous les 15 jours, 
(Voir courrier du SIRTOM ci-
dessous) 
 
Les bacs doivent être 
positionnés sur le trottoir ou 
en bordure de voie, poignée 
côté voie. 
 
Si le jour de collecte 
« tombe » un jour férié, la 
collecte est reportée ou 
avancée au mercredi de la 
même semaine. 
 
 

Attention au bruit 
 
Les travaux nécessitant 
l’utilisation d’appareils à 
moteur ne sont autorisés 
qu’aux jours et heures 
suivants : 

- Jours ouvrables de 8h30 
à 12h30 et de 14h30 à 
19h30. 

- Samedis de 9h00 à 
12h00 et de 15h00 à 19h00. 

- Dimanches et jours fériés 
de 10h00 à 12h00. 

Points d’apport volontaires 
 
Ils sont situés dans le parc 
de l’église, au rond-point 
Jean Leymarie, aux 4 
chemins pour le tri du verre, 
d’emballage carton et de 
contenants plastiques 
En aucun cas vous ne devez 
les utiliser pour y entreposer 
des végétaux ou autres 
immondices ; pour cela vous 
avez à votre disposition des 
DÉCHETTERIES 
GRATUITES : 
A Objat : 06 25 54 14 57 
 A Ussac : 06 25 54 97 68 
 A St-Pantaléon de 
Larche : 05 55 87 92 77 
Elles sont ouvertes du Lundi 
au Samedi de 9h00 à 12h00 
et de 14h00 à 18h00. 
 
Pour la collecte de 
chaussures, vêtements, linge 
de maison : vous devez les 
déposer dans les 
déchetteries citées ci-dessus 
 

Le brûlage 
 
Le brûlage de déchets 
végétaux issus des enclos 
d’habitation ou autres 
déchets est interdit toute 
l’année. Les amendes pour 
ces infractions peuvent 
atteindre 450€ 

La divagation d’animaux 
 
Est considéré comme 
divaguant tout animal qui 
n’est pas sous la 
surveillance de son 
propriétaire. 
Les amendes pour ces 
infractions s’échelonnent 
entre 38 et 150€ 
 
Les propriétaires d’animaux 
sont tenus de prendre 
toutes les mesures propres 
à préserver la tranquillité de 
leur voisinage, de jour 
comme de nuit. 
 
De manière plus générale, 
les nuisances sonores 
doivent être cessées à 
22h00 (article 18 de l’arrêté 
préfectoral portant 
réglementation des bruits de 
voisinage). 

Informations Diverses 
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Madame, Monsieur,  

Permettez-nous tout d’abord de vous adresser mes sincères félicitations pour l’effort de tri que vous avez consenti et 
votre comportement citoyen exemplaire ! 

Depuis de nombreuses années, le tri multi-filières (papier, carton, plastiques, métaux, verre…) est pratiqué par chacun 
d’entre nous, permettant de réduire fortement notre bac d’ordures ménagères. Cette année, les litrages de tri sélectif 
ont, dans de nombreuses communes, dépassé les litrages d’ordures ménagères. Ainsi, sur votre commune, le taux de 
présentation des bacs d’ordures ménagères est de 39 %, soit une présentation des bacs de moins d’une semaine sur 
deux.  

De plus, en application de la loi AGEC, un nouveau service de collecte des restes de repas en apport volontaire va 
être installé sur votre commune. Ces déchets actuellement incinérés seront demain, grâce à votre implication, valorisés 
en énergie verte (biogaz) et en amendement organique (engrais). 

De ce fait, il est important pour les collectivités de réfléchir à un nouveau mode de service afin de s’adapter à la 
réglementation en vigueur et aux changements de comportements des usagers tout en maîtrisant les coûts.  

Aussi, des modifications vont avoir lieu dans votre commune à compter de la semaine du 13 au 17 janvier 2025 avec :  

 une diminution de la fréquence de collecte des ordures ménagères (bac au couvercle marron) à une fois tous les 
15 jours, les lundis matin des semaines paires ;  

 le maintien d’une collecte du tri sélectif (bac au couvercle jaune) une fois tous les 15 jours, les lundis matin des 
semaines impaires. 

Pour pallier ce passage à la quinzaine, il est rappelé que des points de collecte accessibles à tous les usagers 24h/24 
et 7j/7 permettant de déposer vos ordures ménagères, votre tri sélectif, votre verre, votre papier et vos restes de repas 
préalablement triés se trouvent à proximité de chez vous (un badge est nécessaire pour l’ouverture des colonnes 
d’ordures ménagères et des restes de repas, à demander auprès du Sirtom) :  

- Prochainement : Rue de la pomme, SAINT-AULAIRE (ordures ménagères, tri, verre, papier, restes de repas) 
- Place des médaillés militaires, OBJAT (ordures ménagères, tri, verre, papier, restes de repas) 

Pour vous informer sur les nouvelles modalités de ce service nous vous invitons à nous contacter au 

.  

Vous trouverez votre nouveau calendrier de collecte au dos de ce courrier. 

Nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, à l’expression de nos sentiments les meilleurs et dévoués.    
 

      Le président du Sirtom                       Le maire de Saint-Aulaire 

 

 

                                                   
    Yves Laporte                                      Francis Bordas 
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SYNDICAT INTERCOMMUNAL DE RAMASSAGE ET DE TRAITEMENT DES ORDURES MÉNAGÈRES 
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sirtom@sirtom-brive.fr    www.sirtom-region-brive.net  
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NAISSANCES 
 
Le 24 janvier 2024 : Louis, Marc, 
Bernard MESTUROUX, fils de 
Emilie LATOURNERIE et de 
Ludovic, Thomas MESTUROUX 
 
Le 25 mai 2024 : Louis, Eric, 
Roger WAREMBOURG, fils de 
Sixtine, Fanny, Floride 
HENNACHE et de Jérôme 
WAREMBOURG 
 
Le 14 juillet 2024 : Augustin, Urs, 
Marc François HUTIN, fils de 
Colombe, Flora, Mélanie AUBERT 
et de Charles HUTIN 
 
Le 15 juillet 2024 : Juliette, 
Christine, Gisèle, Pascale 
PEYRAT, fille de Elodie VEYSSIERE 
et de Maxime PEYRAT 
 
Le 17 juillet 2024 : Mia, Manon 
BIDEAULT, fille de Jennifer 
LAFARGE et de Christopher 
BIDEAULT 
 
Le 27 septembre 2024 : Wilo 
TUFFERY, fils de Manon, Léa 
DISSOUBRAY et de Gautier 
TUFFERY 
 
Le 23 novembre 2024 : Lysandre, 
Dominique, Michel TETEAU, fils 
de Audrey, Marie-Thérèse 
CHASSENEUIL et de Florent, 
Fabien TETEAU 
 
Le 23 novembre 2024 : Nina 
DELMAS, fille de Anaïs, Marie-
Hélène, Angèle MASDUPUY et 
de Nicolas, Gilbert, Jean 
DELMAS 
 
Le 25 novembre 2024 : Charlyne 
DE MIRANDA, fille de Elise, 
Isabelle, Mêdhi SOURICE et de 
Bryan DE MIRANDA 

MARIAGES 
 
Le 08 juin 2024 : Sandra 
PEYRAMAURE et Baptiste, 
Quentin BOYER 
 
 
 

DECES 
 
Le 16 février 2024 : Joséphine 
COMMAGNAC, née MALAVAL, 
veuve de Saturnin, Henri 
COMMAGNAC 
 
Le 16 mars 2024 : Maurice, Jean 
Claude LAMURE, veuf de Marie, 
Léontine, Thérèse BITEAU 
 
Le 24 juin 2024 : Jean Pierre DU 
FRAYSSEIX, époux de Jeanne, 
Fernande, Thérèse COSTE 
 
Le 11 juillet 2024 : Odette, 
Marcelle CHARIERAS, née 
MARCHIVES, épouse de Jean 
CHARIERAS 
 
Le 10 septembre 2024 : Maurice 
CERAT, époux de Jeanne, 
Marguerite MONTEIL 
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État Civil 

L’ensemble de l’équipe municipale vous souhaites une très bonne année 2025 
et nous espérons que vous avez aimé ce bulletin Municipal. 



Infos Pratiques : 
Mairie et Agence Postale Communale 

 

*du Samedi au Dimanche. 

 

 

En raison d’incivilités récurrentes envers nos agents, les heures d’ouverture 
au public du secrétariat de mairie ont été diminuées et sont les suivantes : 

 
 

 
 
 
 
 

 
Nous sommes joignables du lundi au vendredi 

de 8h30 à 12h00 et de 14h00 à 17h30 

LUNDI 9 :30 – 12 :00 

MARDI 9 :30 – 12 :00 

MERCREDI 9 :30 – 12 :00 

JEUDI 9 :30 – 12 :00 

VENDREDI 9 :30 – 12 :00 
SAMEDI 9 :30 – 12 :00 

05-55-25-01-14 @ mairie@saint-aulaire-correze.fr 

 

 

 

 

 
 
 
 

L’ensemble de l’équipe municipale reste à votre entière disposition. 
N’hésitez pas à nous contacter en mairie pour toute demande de rendez-vous. 

 
 

 

TARIFS 

Cantine et Garderie 

Cantine repas pour enfant selon coefficient familial De 0,50 € à 2,85 € 

ALSH Selon quotient familial 

Garderie du matin 1,80 € 

Garderie du soir (+ goûter) 2,00 € 

Cimetière Communal 

Concession colombarium (15 ans) 380,00 € 

Concession colombarium (30 ans) 700,00 € 

Jardin du souvenir (plaque et gravure) 80,00 € 

Location de la salle polyvalente 

Forfait Week-end* – Habitant de Saint-Aulaire 250,00 € 

Forfait Week-end* – Personne extérieur à la commune 450,00 € 

Forfait journée (Hors Week-end) 120,00 € 

Association de la commune Gratuit 

Forfait nettoyage sol et sanitaires 100,00 € 

Caution salle, murs, vitrages, matériel 500,00 € 

Caution nettoyage 200,00 € 
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 MATIN APRES-MIDI 

LUNDI 9 :30 – 12 :00 Sur rendez-vous 

MARDI 9 :30 – 12 :00 14 :00 – 17 :30 

MERCREDI 9 :30 – 12 :00 Sur rendez-vous 

JEUDI 9 :30 – 12 :00 14 :00 – 17 :30 

VENDREDI 9 :30 – 12 :00 Sur rendez-vous 


